

Mitteilungen

22. Februar 2022

1 von 1

1. Das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt teilt aufgrund einer Bürgeranfrage mit, dass vor dem Geschäft Philippinenhöfer Weg 69 ein Bereich zum „Kurzparken“ (1/2 Stunde) eingerichtet wird, abgestimmt mit den Öffnungszeiten des Geschäftes.
2. Die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen liegen vor.
3. Seit dem 01.01.2022 erfolgt die Altglas Entsorgung durch die Fa. FKI.
4. Am 23.11.2021 hat sich die Altenhilfe hier im Sozialraum zu einem Workshop getroffen. Die Ergebnisse sollen in der nächsten Ortsbeiratssitzung vorgestellt werden.
5. Jeden Mittwoch um 15.30 Uhr trifft sich hier an der Zionskirche der „Treffpunkt Bewegung“.
6. Die Europäische Mobilitätswoche findet vom 16. – 22.09.2022 statt. Bis zum 30.04.2022 überlegen sich die Ortsbeiratsmitglieder ob und wie sich der Stadtteil beteiligen möchten.
7. Für den „Bunten Markt“ am 03.09.2022 werden noch helfende Hände gesucht.
8. Herr Markl berichtet von der AG Vereine und Verbände.
9. Stichwort Mobilitätswoche: das Thema KVG sollte noch einmal aufgegriffen werden. Die KVG ist fahrgastunfreundliche, die Anbindungen sind schlecht.
10. Schreiben des Jugendamtes, Herr Rudolph, zu einem Graffiti-Workshop. Anfrage zur Beteiligung des Ortsbeirates. Herr Rudolph soll zu einer Ortsbeiratssitzung eingeladen werden um das Projekt vorzustellen.

Maximilian Bathon
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin